
 

 

 

 

体育祭（学年別）大成功！！ 

生徒会が主体となって『体育祭』を実施しました。次年度からは

じまる「校舎の大規模改修工事」に伴い，仮設校舎が運動場に建て

られるため，本年度から AGF石垣池陸上競技場で「体育祭」を開催

することとなりました。本年度は，コロナ禍でもあるため学年別で

の実施となりました。生徒たちは，伸び伸びと体を動かし，楽しく

も全力で一生懸命がんばっていました。 

【２年生：５月９日(月)】 

２年生の集団での態度は大きな成長を感じました。生徒も体育

祭が終わっての感想で「クラスの絆がより深まり楽しい体育祭で

した」，「みんなの笑顔や応援の声が聞けてよかったです」，「思い出

の残る体育祭だった」，「これからもクラスの絆を深め最高の思い

出を作っていきたい」とみんなでがんばった体育祭が素晴らしいものだったと実感してく

れたようです。 

【３年生：５月１０日(火)】 

 生徒会長の大井凰雅さん（3-3）は閉会式で「とても楽

しかった。うれしかった。皆さんがあいさつや交通マナ

ーをきちんと守り，一生懸命競技をしてくれた」。また，

マイクなしで観客席に向か

って「お父さん，お母さん，普段は恥ずかしくて言えませんが，

今日は朝から温かい応援をありがとうございました。大好きだ

よ！」と感謝の気持ちを込めて伝えてくれました。心が温まる

素敵な瞬間でした。競技場にいた全ての保護者をはじめ生徒，

先生の全員から大きな拍手が沸き起こりました。 

【１年生：５月１１日(水)】 

 閉会式では，青木千來さん（1-2），水谷悠人さん（1-5），北川聡

馬さん（1-9）の３名が代表して言葉を述べ，陸上競技場で開催で

きたことのお礼を全員で「ありがとうございました」と言ってく

れました。また，「この体育祭を通してクラスの仲間と努力・協力

することができた」，「集団で行動することの大切さを学んだ」，「こ

の先，学年行事をより良いものにするため，体育祭の経験を活か

します」と宣言してくれました。素晴らしいですね。とても楽しみです。 

最後まで一生懸命がんばった姿に感動しました。また，生徒の

皆さんは自分のクラスだけでなく，他のクラスのがんばりも応援

している姿が見られ，とても暖かい気持ちになりました。 

平日にもかかわらず多くの保護者の皆様も応援に来ていただ

き，生徒たちもたいへん喜んでいました。温かいご声援ありがと

うございました。 
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中間テストに向けて！！ 

５月２６日(木)・２７日(金)に，本年度最初の定期テスト(中間テスト)があります。 

１年生にとっては，初めての定期テストになります。入学してから，自分がどれだけ勉

強をがんばったかを試す機会となります。部活動も１９日(水)からテスト休みに入ります。

家庭でもしっかりと学習に取り組んでください。 

「何を勉強すればいいの？」，「どのように勉強をすればいいの？」など，勉強の仕方や

内容などわからないことは担任の先生や教科の先生に，積極的に聞いて取り組みましょう。 

最後まで粘り強く，これまでの学習の成果を充分発揮してほしいと思います。 

ノーメディアデー（５月２６日）にご協力を！！ 
中間テストの１日目に，「生活習慣の見直し」，「集中して学習に取り組む」，「家族との

時間を大切にする」ことを目的に，校区の小中学校で一斉に「ノーメディアデー」を設定

しました。ご協力をお願いします！ 

前期生徒会 大活躍！ 
 前期生徒会役員の皆さんは，４月から学校を楽しく元

気に盛り上げようとがんばってくれています。生徒の皆

さんは，役員だけに任せるのではなく，全員が一丸となっ

て素晴らしい白子中学校づくりをお願いします！！ 

【生徒会役員の皆さんに，『どのような学校にしたい？』を聞きました！】 

大井 凰雅さん（3-3）『当たり前の事ができ，笑顔があふれる学校に！』 

小林 奏斗さん（3-3）『毎日，学校に来たいと思える学校に！』 

森下 優心さん（3-3）『コロナ禍の中だけど行事を通して笑顔が多い学校に！』 

宇佐美大輝さん（3-4）『（あいさつや元気のある）皆が自慢できる学校に！』 

髙尾 美優さん（3-7）『大きな声で自分からあいさつができ行事が楽しいと思える学校に！』 

平野 夢乃さん(2-6）『将来にわたってありのままを出せる友だちを見つけられる学校に！』 

PTA合同委員会 始動！ 
 ５月１３日（金），第１回合同委員会が開催され，本年度の活動が始まりました。まだま

だコロナの感染状況も高止まりではありますが，子どもたちのためできる限りの活動をお

願いいたします。 

会  長  伊藤 咲 旭が丘 

副 会 長  奥岡 理絵 桜島 

副 会 長  成田 純子 稲生 

書  記  稲葉 奈緒 桜島 

書  記  石田 由香 旭が丘 

会  計  辰巳 咲子 稲生 

顧  問  三島 貴志 稲生 

保護者部 部長  松藤 和美 稲生 

広報部 部長  新井田 奈津子 旭が丘 

安心安全部 部長  古川 雄一 桜島 

福祉部 部長  中尾 麻保 稲生 

家庭教育学級 学級長  中山 直美 旭が丘 

バレーボール部 部長  岡  愛 旭が丘 

※ 本年度，お世話になる委員・役員の皆様，一年間よろしくお願いします。 


